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エレベーターは、まだ？
いつ？本当に困ります…

と
住民の皆さん先頭に、松戸市議と共に
さいとう和子さん・みわ県議も参加…

などにエレベーター
即刻つけて

早期実現の署名へのご協力お願いします

階段つらい、後
ろ向きに下りる
高齢者が大勢

暮らし一番！政治の中身を変える
松戸市長選挙でお寄せいただいた願いの実現

に、全力を尽くします。大企業減税の穴埋めに
消費税増税？こんな身勝手は許しません！参議
院選挙で、暮らしを前に。 県議会議員 みわ由美

エ
レ
ベ
ー
タ
ー
が
ほ
し
い

と
東
京
支
社
ま
で
行
っ
た
友

人
は
一
昨
年
亡
く
な
っ
た
。

私
に
は
先
が
な
い
、
一
時
間

で
も
早
く
つ
け
て
ほ
し
い
。

他
の
駅
で
も
、
エ
レ
ベ
ー

タ
ー
を
探
し
て
電
車
を
乗
り

継
い
で
い
る
。
松
戸
駅
に
帰
っ

た
途
端
に
、
「
あ
あ
、
無
い

ん
だ
」
と
た
め
息
が
出
る
。

困
難
と
言
わ
れ
て
い
た
新

松
戸
駅
で
も
で
き
た
の
だ
か

ら
、
松
戸
駅
に
も
ぜ
ひ
。
新

松
戸
駅
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化

実
現
が
、
ど
れ
だ
け
喜
ば
れ

て
い
る
か
、
Ｊ
Ｒ
も
分
か
っ

て
ほ
し
い
。

「
な
ぜ
遅
い
の
、
松
戸
は
？
」

駅
頭
に
立
つ
私
に
、
切
な
る

願
い
と
怒
り
の
声
が
次
々
と

寄
せ
ら
れ
ま
す
。
国
の
交
通

バ
リ
ア
フ
リ
ー
法
で
は
、
乗

降
客
が
五
千
人
以
上
の
駅
は
、

今
年
度
ま
で
に
、
エ
レ
ベ
ー

タ
ー
な
ど
の
設
置
を
努
力
義

務
と
し
て
求
め
て
い
ま
す
が
、

松
戸
市
内
で
は
、
大
き
な
駅

で
の
設
置
が
残
さ
れ
、
今
年

度
内
の
着
工
の
目
途
さ
え
立
っ

て
い
ま
せ
ん
。

交
渉
で
は
、
Ｊ
Ｒ
東
京
支

社
は
、
松
戸
駅
の
遅
れ
の
理

由
に
つ
い
て
明
確
な
回
答
を

せ
ず
、
そ
の
姿
勢
が
厳
し
く

問
わ
れ
て
い
ま
す
。
常
盤
平

駅
南
口
で
は
、
高
齢
者
が
後

ろ
向
き
に
階
段
を
下
り
る
例

が
他
駅
に
比
べ
て
も
多
い
こ

と
を
住
民
側
が
示
し
、
新
京

成
は
、
必
要
性
に
つ
い
て

の
検
討
を
始
め
る
と
回
答

し
ま
し
た
。

松戸市議団（℡366-7403 中村たか子、高橋たえこ、うつの史行、高木健） 伊藤よいちろう(党松戸市委員長)

左
か
ら
、
田
村
智
子
さ
ん
・
み

わ
県
議
・
さ
い
と
う
和
子
さ
ん

右から、みわ県議・さいとう和子さん

（新京成との交渉）
松
戸
駅
に
集
合
し
た
直
接
交
渉
参
加
者

新
八
柱
駅
で
署
名
活
動
す
る
み
わ

県
議



市 名 児 童 館 数

船 橋 2 0

市 川 ・ 流 山 各 7

野 田 6

佐 倉 ・ 茂 原 各 5

白 井 ・ 鎌 ケ 谷 各 4

印 西 ・ い す み ・ 市 原 各 3

県 内 各 市 の 公 立 児 童 館 数

５
月
25
日
私
は
、
さ
い
と
う
和
子
党
県
青
年

部
長
・
丸
山
慎
一
県
議
会
議
員(

船
橋
市
選
出)

と
共
に
、
中
央
児
童
相
談
所
や
乳
児
院
・
児
童

自
立
支
援
施
設
な
ど
、
県
立
の
児
童
福
祉
施
設

を
視
察
。

現
場
の
努
力
は
痛
い
ほ
ど
、
よ
く
わ
か
り
ま

し
た
が
、
老
朽
化
と
人
員
不
足
は
、
あ
ま
り
に

も
深
刻
で
す
。
子
ど
も
た
ち
を
み
る
と
、
胸
が

つ
ま
り
ま
し
た
。

ま
ず
、
虐
待
を
受
け
た
子
ど
も
た
ち
は
、
一

時
保
護(

こ
の
間
、
学
校
は
欠
席)

さ
れ
た
後
、

児
童
養
護
施
設
な
ど
に
受
け
入
れ
ら
れ
る
予
定

で
す
が
、
私
が
訪
ね
た
５
月
の
終
わ
り
で
、
県

内
は
も
う
ほ
ぼ
満
杯
で
入
れ
ず
、
一
時

保
護
所
へ
の
入
所
が
長
期
化
す
る
例
も

少
な
く
あ
り
ま
せ
ん
。
こ
の
日
も
７
カ

月
滞
在
の
子
ど
も
さ
ん
も
い
ま
し
た
。

施
設
の
状
況
は
、
左
の
写
真
の
と
お

り
で
す
。
こ
れ
で
は
、｢

虐
待
さ
れ
て
生

き
て
い
て
い
い
ん
だ
ろ
う
か
、
傷
つ
い

た
子
ど
も
た
ち
に
、
生
き
て
い
て
い
い

ん
だ
よ
、
と
言
え
る
環
境
に

な
っ
て
い
な
い
で
は
な
い
か
」

(

６
月
県
議
会
健
康
福
祉
常

任
委
員
会
で

の
丸
山
質
問)

。
ま
さ
に
、
そ
の

と
お
り
で
す
。

し
か
も
、
児
童
相
談
所
で
は
、

児
童
福
祉
司
が
、
支
援
し
解
決

に
当
た
っ
て
い
ま
す
が
、
一
人

当
た
り
件
数
は
45
件
か
ら
70
件

と
極
め
て
多
く
、
し
か
も
相
談

所
全
体
の
約
１
０
０
人
の
職
員

の
う
ち
、
非
正
規
が
半
分
の
50

人
で
す
か
ら
、
そ
の
身
分
が
不

安
定
と
言
わ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。

児
童
福
祉
施
設
の
抜
本
的
な
拡

充
と
人
員
増
が
、

急
務
で
す
。
日

本
共
産
党
は
、

改
善
に
全
力
を

あ
げ
ま
す
。
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千葉県の子ども１人当たりの児童福祉費は全国最低

虐待を受けた子どもたちが、
まず保護される一時保護所では（写真は中央児童相談所）

昨年度の松戸市内の虐待相談件数（千葉市を除き）県内最多

しかし松戸市には はありません

県内で３番目に大きな市

の は つだけ

現場は必死の努力…

しかし人も施設も全く不足

緊急に改善を！

県当局と交渉中のさいとう氏、丸山・みわ両県議

児童福祉施設を視察する一行


